

Nº 56 — mai 2017

Défi têtes rasées Leucan : la tradition se poursuit

De nouveau cette année, de généreux membres de l'équipe de la Bibliothèque, touchés par l'ampleur du défi que les enfants atteints de cancer doivent relever lorsqu'ils font face à cette maladie, participent au *Défi têtes rasées Leucan* afin de récolter des dons pour la cause.

La direction de la Bibliothèque est fière de cette initiative et de ce geste de solidarité de ses employés et remercie chaleureusement les participants et les donateurs qui soutiennent cette cause.

Bon succès aux participants de cette campagne 2017 ! Vous pouvez lire la nouvelle sur <u>Facebook</u> et <u>le site Web</u> de la Bibliothèque.

Déploiement d'un nouveau « pool » d'expertise technique — Section Soutien aux usagers de la DSU

Afin de poursuivre son mandat de soutien technique aux bibliothécaires et à la Bibliothèque, la section Soutien aux usagers a déployé ce printemps un 4° « pool » d'expertise technique : Appui à la recherche. Comme l'offre de service de la Bibliothèque en cette matière continue à se développer, il devenait important de pouvoir compter sur une petite équipe de techniciennes qui seront formées et disponibles pour soutenir les professionnels dans la production, entre autres, des profils bibliométriques de professeurs et de chercheurs de l'Université. Ainsi, Josée Dessureault, Karine Langevin et Marie-Claude Pellerin travaillent déjà en soutien aux bibliothécaires dans ce sens, même si elles demeurent toutes les trois impliquées et actives dans leur premier « pool » d'expertise technique. Les personnes ayant besoin de soutien technique dans des activités en appui à la recherche peuvent communiquer directement avec Susanne Brillant.

Dépôt institutionnel - Nouveautés dans CorpusUL

Le 2 mai prochain, après de nombreux mois de travail assidu, la Bibliothèque dévoilera plusieurs nouveautés et améliorations apportées au dépôt institutionnel de l'Université Laval, Corpus^{UL}. La plateforme, lancée en avril 2016, contient déjà plus de 1450 articles.

Voici les principales nouveautés et améliorations :

- Dépôt possible de livres, chapitres de livre, rapports de recherche, etc.
- Migration vers DSpace version 6
- Référencement du contenu dans deux bases de données internationales : Base et OpenAire
- Statistiques de consultation pour tous les documents diffusés
- Interface en anglais

La direction de la Bibliothèque tient à remercier chaleureusement tous les employés qui ont mené à terme la 2^e phase de ce projet dirigé par Guy Bilodeau. Il s'agit d'un travail de collaboration remarquable entre les équipes de toutes les directions. Bravo et merci!

Dès le 2 mai, vous pourrez découvrir ces nouveautés à corpus.ulaval.ca et obtenir de l'information mise à jour sur le dépôt institutionnel dans le site Web de la Bibliothèque, menu Services.

Bon succès à Corpus^{UL}!

Projet de remplacement de la carte UL

En raison de la désuétude du système de production de la carte UL, l'Université a démarré un projet de remplacement de tous les types de cartes (étudiants, employés, membres externes).

La Bibliothèque participe au projet pour s'assurer d'une transition harmonieuse de l'ancienne carte à la nouvelle. Annie Turner est la directrice du projet pour le volet Bibliothèque, avec le soutien d'Anis Boutouria comme chargé de projet. Plusieurs personnes directement concernées par ce changement ont déjà été impliquées, ou le seront au cours des prochaines semaines.

La nouvelle carte aura une apparence différente, mais conservera la même utilité : pour la Bibliothèque, elle permettra d'effectuer le prêt, le renouvellement et la réservation de documents, la réservation de salles, etc. Les premières nouvelles cartes seront émises en juillet 2017 et le remplacement des anciennes cartes se poursuivra graduellement jusqu'à l'hiver 2018.

Plus d'informations vous seront communiquées au fur et à mesure de l'avancement du projet.

La direction de la Bibliothèque

Ensemble, écrivons l'assenir!